

Épisode neuf: la fleur de cactus

Résumé de l'épisode précédent: Nos amis ont été envoyés en pleine forêt par le roi qui les a finalement rejoints pour arrêter le gang des Licornes, mais les bandits ont cessé de faire le mal car ils sont en deuil d'une horde de petits singes. De son côté, Ted le crapaud est mort et c'est tant pis pour lui.

Chapitre un: une gamine en plein désert

« Cela fait bien trois jours que nous n'avons pas mangé, se lamenta Phileas en tirant la langue.

- Oui, répondit Hercule en marchant les yeux fermés, heureusement qu'on a de l'eau.

- A propos, passe-moi la gourde » demanda son camarade.

Hercule s'exécuta, mais Phileas s'aperçut en la secouant qu'elle était complètement vide. La mort dans l'âme, les deux guerriers reprirent leur marche à travers le désert de Toby où le roi les avait envoyés pour prélever une fleur de cactus très rare, mais indispensable à la recette d'un gâteau qu'il se réjouissait de consommer pour ses soixante-quinze ans.

Un peu plus loin dans un campement local, un père enturbanné envoyait sa fille chercher du serpent rouge pour le diner, ce fameux reptile couleur de brique riche en protéines qui a la particularité de siffler une petite mélodie pop quand il prend peur. La gamine, âgée d'à peine dix-huit ans, trainait la patte en soupirant. Elle savait que son père, bien que prétextant certaines responsabilités le retenant au campement, profitait de l'absence de son épouse pratiquante partie en pèlerinage dans un village voisin pour tromper celle-ci avec la gouvernante, une femme de couleur à forte poitrine et aux lèvres peintes qui ne laissait personne indifférent dans les repas de famille.

Sa fille parcourait le désert un gourdin à la main quand elle vit quelque chose bouger derrière une dune. Ni une ni deux, elle frappa ce qu'elle vit de toutes ses forces, mais contre toute attente, Hercule hurla et se retourna en se frottant le crâne assis sur le sable.

« On ne peut plus mourir en paix? se plaignit le guerrier meurtri en se relevant.

- Comédien! lança Phileas qui était assis un peu plus loin.

- Je suis désolé mais j'étais tranquillement en train de mourir de chaud, insista Hercule, je n'ai pas demandé à ce qu'on abrège mes souffrances par un coup de gourdin.

- Pardon, fit la gamine, c'est votre turban rouge sur la tête, je vous avais pris pour un serpent.

- Il y a des serpents rouges par ici? s'étonna Hercule.

- Oui, répondit Phileas, j'en vois un sur ta jambe.

- Ha! » gémit Hercule en courant dans tous les sens.

La jeune fille ramassa le serpent qui était tombé sur le sol depuis un moment et l'étrangla sans plus de manière. La petite mélodie pop s'arrêta comme elle avait commencé et l'adolescente rangea le cadavre sur elle.

« Vous n'êtes pas d'ici? demanda-t-elle à Phileas qu'elle fixait d'une manière insistante depuis un moment.

- Heu... Non, répondit celui-ci en reculant d'un pas.

- Que venez-vous faire dans la région? fit la jeune fille en se rapprochant d'un pas.

- Du tourisme. Enfin... Non. On cherche une plante rare, un cactus en fait et...

- Et je peux vous servir de guide si vous voulez. Encore faut-il que votre ami veuille bien cesser ses jérémiades car mêmes les cactus vont finir par se cacher sous le sable s'il continue à hurler de la sorte. »

La gamine se mit à rire avec élégance et Phileas la rejoignit en braillant comme un porc. Ils s'arrêtèrent en même temps et Phileas, gêné, toussa d'un coup sec.

« Tu peux nous accompagner si tu veux, on cherche ça dit-il en montrant un papier avec le nom du cactus et un dessin explicatif fait par le cuisinier du château.

- D'accord dit la jeune fille. C'est chouette d'aider un bel homme comme vous. Demain j'irai le raconter à toutes mes petites camarades. Au fait moi, c'est Rariba.

- Heu... Oui c'est bien. Moi c'est Phileas et lui là-bas, c'est Hercule. D'ailleurs je vais l'appeler pour qu'il se joigne à la conversation. Hercule! Cesse de faire le pitre et viens voir un peu, je vais te présenter notre nouvelle partenaire! »

C'est à cet instant qu'une chenille géante surgit du sable et emporta Rariba dans son terrier.

« Pourquoi tu m'appelles? demanda Hercule qui s'était calmé. Tu vois bien qu'elle est partie!

- Non pas vraiment. Elle a été happée dans ce trou, répondit Phileas en désignant le terrier.

- On s'en fout!

- Non, elle sait où on peut trouver le cactus qu'on cherche. J'ai peur qu'elle me colle un peu si on la sauve, mais on a besoin d'elle.

- Alors on y va! » conclut Hercule en sautant à pieds joints dans l'interstice où la jeune fille avait disparu.